

Bonjour,

Nous sommes la classe de cinquième année composée de 27 élèves. 27 c'est 3^3 , le cube parfait. Pourquoi ce lien? Pour illustrer la difficulté croissante des compétences et des matières que nous aborderons cette année.

Pour nous aider, notre titulaire est Madame Joëlle Foucart avec qui nous travaillons du lundi au jeudi, les compétences dans les domaines, en français : de l'orthographe, de la grammaire, de la lecture et de la conjugaison et en mathématique: Madame Joëlle nous apprend les opérations en calcul mental et écrit. Enfin, elle nous fait découvrir les sciences.

Durant 12 heures par semaine, nous sommes divisées en deux groupes afin de travailler en plus petit nombre. C'est alors Monsieur Arnaud Dehon qui prend un demi-groupe et Madame Joëlle le second. Par demi-groupe durant deux heures les lundi ou mardi, mercredi et jeudi, nous étudions alors l'écriture, les nombres, les grandeurs, les fractions et l'éveil géographique.

Enfin, le vendredi, c'est Madame Aurélie Bilmont qui nous accompagne sur le travail des solides et des figures ainsi que pour l'éveil historique et les compétences en savoir écouter.

Evidemment, nous apprenons aussi le Néerlandais et nous suivons des cours philosophiques. Au côté du développement de notre esprit, nous ajoutons des cours de gymnastique, de sport et de natation. Et oui, "mens sana in corpore sano!".

Bref, nous sommes dans les meilleures conditions pour nous adapter plus facilement au passage, de plus en plus proche, à l'enseignement secondaire (apprentissage, alternance des enseignants,...) et devenir une personne autonome, épanouie et ouverte aux autres sur le Monde.